
 
Paroisse Saint-François-de-Sales cathédrale 

 

Chers tous, serviteurs de ce premier parcours Alpha pour notre paroisse Saint-François-de-Sales, nous vous 
saluons ! Arrivés au premier tiers du parcours, voici quelques nouvelles. 

Soirée 1 : Quel est le sens de la Vie ? 

La première soirée a été le baptême du feu pour toutes les équipes   ! Elle a mis à l’épreuve nos préparations 
et nos organisation théoriques. C’est l’équipe Logistique         qui arrive en premier sur les lieux, dès 18h15, pour 
préparer la salle avec ses plans, « Todo » listes, fiches et autres schémas théoriques : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’installation démarre avec l’aménagement du jardin 
et du cloître en priorité, car si des invités arrivent en 
avance, ils doivent être bien accueillis par des buffets 
apéritif prêts        . L’équipe Logistique commence donc 
par installer trois buffets distincts, qui servent de 
points de rencontre et occupent l’espace 
intelligemment. On empile les gobelets, prépare les 
bols apéros et les planches à découper, on suspend 
une guirlande dans l’arbre et on s’active ici et là… 

 

 

 

 

 

 

Les premiers serviteurs de l’équipe Cuisine      
passent apporter leur plat, et ceux de l’équipe 
Accueil     garnissent les tables de l’apéro avec 
chips, bières, saucissons et même quelques 
bouteilles de vin. 



C’est au tour de la grande salle d’être installée : on déplie les tables, pose les nappes et les chemins de tables 
en toile de jute. La table se dresse tranquillement et se pare même de quelques plantes et bougies          . 

La salle est belle comme pour un mariage ou pour un 
baptême, prête à accueillir les invités ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

19h30 sonne : c’est le temps de la prière communautaire                    . Même s’il reste une ou deux choses à faire, tout 
le monde se retrouve à la chapelle de la Mission Catholique pour chanter, confier la soirée et dire « Seigneur, 
nous avons fait tous ce que nous avons pu ! Maintenant le reste est entre tes mains ! » 

 

Le temps de prière se termine par les dernières 
consignes de Joseph de l’équipe pilote                          . Les 
premiers invités arrivent… 

L’équipe Accueil offre ses sourires et son 
écoute et les invités continuent d’arriver ! 

Les équipes s’étaient préparées pour accueillir 
soixante personnes… On compte rapidement 
pendant l’apéritif et nous comptons bien 
soixante-dix personnes ! 

 



L’heure du repas arrive et tout le monde prend place dans 
la grande salle. Pas de place attitrée, chacun mange avec 
qui il veut                . 

Au vu du nombre, on ajoute 2 tables au fond de la grande 
salle, dressées à la hâte et réservées pour les serviteurs. On 
vient à manquer de couverts… on fait au mieux et on 
s‘adapte       . 

 

La présentation du parcours Alpha est faite 
par Joseph, pendant que l’on sert les plats 
aux tables. Le repas démarre : les 
discussions vont bon train, tout le monde 
fait connaissance à sa table     . Un 
brouhaha s’installe et c’est même difficile 
d’entendre la personne à l’autre bout de sa 
table ! 

 

Dans l’urgence      , on commande quelques 
pizzas pour les deux tables des serviteurs 
qui ont laissé leur place aux invités. 

 

C’est l’heure du dessert : 
compotes de fruit et les langues de 
chat sont servis en même temps 
que le premier topo démarre : 
« Quel est le sens de la Vie ? ». 

 

C’est Guillaume qui, pendant une 
trentaine de minutes, donne le 
témoignage de sa conversion    , 
pendant qu’une partie de l’équipe, 
rangée en ligne de bataille, 
commence gaiement la 
vaisselle… qui semble ne jamais 
finir         ! 

 

A la fin du témoignage, les invités 
sont cordialement invités à quitter 
les lieux et à revenir le mardi 
suivant, car il n’y a pas de petits groupes de partage lors de la première soirée Alpha.



Tout le monde s’affaire pour ranger et nettoyer la salle : c’est le début du défilé des tables repliées qui 
bouchonnent dans le couloir en attendant d’être rangées dans leur placard, pendant que les balayeurs exécutent 
leur danse du balai synchronisé      ! 

 

Pour terminer, tous les serviteurs se 
réunissent pour faire un débriefing du 
déroulement de la soirée   : 

On fait quelques ajustements 
d’organisation et de timing, mais 
globalement, cette soirée s’est très bien 
passée, dans la joie du service, d’un 
bon repas, d’un bon moment 
d’équipe, et de bonnes discussions !  

 

Les sourires et la bonne ambiance 
étaient au rendez-vous pour tous ! 

 

 

 

Les invités étaient agréablement surpris          par le soin que nous avons apporté 
à l’accueil, à la décoration et à la qualité du repas                                 ! 

 

 

Bravo à toutes les équipes !                                      

Nous ne manquerons pas de vous faire d’autres retours des prochaines soirées ! 

Fraternellement, en Christ. 


